

Schramberg LÄMMkom im Einsatz

[5.12.2007] Bei der Bearbeitung der Sozialhilfe und der Grundsicherung für Arbeitsuchende nutzt die Stadt Schramberg die Lösung LÄMMkom. Die Software des Unternehmens Lämmerzahl ist jetzt in den Echtbetrieb gestartet.

In der Stadt Schramberg ist die Fach-Software LÄMMkom zur Bearbeitung der Sozialhilfe und der Grundsicherung für Arbeitsuchende in den Echtbetrieb übergegangen. Vorausgegangen waren Installation, Parametrisierung der Anwendung sowie Schulung von Verfahrensbetreuern und Sachbearbeitern. Nach Angaben des Herstellers Lämmerzahl wurde die Übernahme aller relevanten Daten aus basis3000 der Firma Prosoz Herten sowie deren Überarbeitung im Oktober abgeschlossen. Die Leistungsauszahlung erfolgt über das derzeitige verwendete Kassensystem WAUS (FIWES-Classic), an das LÄMMkom angebunden wurde. (rt)

<http://www.schramberg.de>

<http://www.laemmerzahl.de>

Stichwörter: Schramberg, Lämmerzahl, Lämmkom, Sozialhilfe, Sozialwesen

Quelle: www.kommune21.de